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Взаимосвязь механизмов психологических защит и установок к сексу у 
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Объект исследования – установки к сексу. 

Предмет исследования – взаимосвязь механизмов психологических 

защит и установок к сексу у юношей и девушек с различным самоотношением. 

Цель исследования – охарактеризовать взаимосвязь механизмов 

психологических защит и установок к сексу у юношей и девушек с различным 

самоотношением. 

Основные результаты. Студенты с преобладающим глобальным 

позитивным самоотношением характеризуются более высокой степенью 

напряжѐнности защитного механизма «реактивное образование» и менее 

интенсивным действием механизма регрессии, по сравнению со студентами с 

преобладающим глобальным негативным самоотношением. Среди студентов 

мужского пола выраженность таких стилей сексуального поведения, как 

обезличенный секс, физический секс, агрессивный секс, порнография и 

предполагающая либеральное отношение к сексу и сексуальное поведение 

дозволенность, оказались значимо более выраженными нежели для студентов-

девушек. В то же время сексуальная застенчивость оказалась значимо более 

свойственной представительницам женского пола, нежели студентам-юношам. 

Для студентов с преобладающим негативным самоотношением оказались 

характерными положительные взаимосвязи невротического секса и замещения, 

физического секса и проекции, агрессивного секса и реактивного образования, 

либерального стиля сексуального поведения (дозволенности) и компенсации. 

Для студентов с преобладающим позитивным самоотношением также были 

установлены следующие статистически значимые положительные взаимосвязи: 

застенчивый стиль сексуального поведения взаимосвязан с отрицанием, 

физический секс – с компенсацией, воздерживающийся стиль сексуального 

поведения (целомудрие) – с рационализацией, порнографический секс – с 

отрицанием. 
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Relationship between the mechanisms of psychological defenses and attitudes 

towards sex in boys and girls with different self-attitudes / Veranika Yakavets; 

Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; scientific 

adviser A.S. Saladukha. 



Object of research: attitudes towards sex. 

Subject of research: relationship between the mechanisms of psychological 

defenses and attitudes towards sex in boys and girls with different self-attitudes. 

Purpose of research: to characterize the relationship between the mechanisms 

of psychological defenses and attitudes towards sex in boys and girls with different 

self-attitudes. 

The results. Students with a predominantly global positive self-attitude are 

characterized by a higher degree of tension of the defense mechanism "reactive 

education" and a less intense action of the regression mechanism, compared with 

students with a predominant global negative self-attitude. Among male students, the 

severity of such styles of sexual behavior as impersonal sex, physical sex, aggressive 

sex, pornography and permissiveness suggesting a liberal attitude to sex and sexual 

behavior were significantly more pronounced than for female students. At the same 

time, sexual shyness turned out to be significantly more characteristic of female 

representatives than of male students. Students with predominantly negative self-

attitudes were characterized by positive relationships between neurotic sex and 

substitution, physical sex and projection, aggressive sex and reactive education, 

liberal style of sexual behavior (permissiveness) and compensation. For students with 

a predominantly positive self-attitude, the following statistically significant positive 

relationships were also found: shy style of sexual behavior is associated with denial, 

physical sex - with compensation, abstinent style of sexual behavior (chastity) – with 

rationalization, pornographic sex – with denial. 

Keywords: SELF-ATTITUDE; INSTALLATIONS FOR SEX; 

MECHANISMS OF PSYCHOLOGICAL PROTECTION; GLOBAL POSITIVE 

RELATIONSHIP; GLOBAL NEGATIVE RELATIONSHIP; SEXUAL BEHAVIOR 
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